

PRESSEINFORMATION



vom 20. Februar 2009

Abriss auf ehemaligem Junkalorgelände beginnt

Neue Gewerbeflächen sollen entstehen

Am **Dienstag**, den **24. Februar 2009**, soll mit den Abrissarbeiten auf dem Junkalorgelände begonnen werden. Dafür wird die Junkersstraße (B 185) ab dem Vortag stadteinwärts zwischen Mannheimer und Robert-Bosch-Straße gesperrt. Die Umleitung des Fahrzeugverkehrs erfolgt bis voraussichtlich zum 6. März 2009 über Mannheimer Straße, Weststraße und Triftweg.

Die Abrissarbeiten auf der jahrelangen Industriebrache im Stadtinneren werden als Maßnahme zur Revitalisierung der Fläche durchgeführt. Die dafür insgesamt zur Verfügung stehenden Kosten in Höhe von 2 Millionen Euro (Investitionszeitraum von September 2008 bis September 2010) werden vom Land Sachsen-Anhalt, der Bundesrepublik Deutschland und der Europäischen Union kofinanziert.

In der Folge sollen auf der revitalisierten Fläche vermarktungsfähige Gewerbeflächen entstehen. Vom Abriss ausgenommen ist die auf dem Gelände befindliche und unter Denkmalschutz stehende Rundbogenhalle.